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Как сказал он, ситуация в данной области в Москве становится более спокойной.
Понятно, что миграционные органы стала вести администрирование миграционных
потоков жестче.
  Как сказал он, ситуация в данной области в Москве становится более спокойной.
Понятно, что миграционные органы стала вести администрирование миграционных
потоков жестче. При этом за последнее время из страны были выдворены сотни тысяч
мигрантов за нарушение миграционного и уголовного законодательства. Теперь въезд
для них в страну закрыт. 

Как выразился мэр в интервью радиостанции «Эхо Москвы», они «сдули криминальную
пену». Столичный градоначальник также сообщил, что множество трудовых мигрантов
прошли легализацию посредством патентов. Он считает, что это лишь начало решения
миграционных проблем.Собянин надеется на то, что Дума до конца года утвердит
поправки в законодательство о миграции, устраняющие несправедливость в данной
сфере. А основная несправедливость, по его мнению, заключается в том, что мигранты
на порядок выгоднее для работодателей, чем российские работники.
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